

Acuerdo entre ambos gobiernos: Kiev acusa a Moscú de enviar cuerpos de soldados rusos en intercambio de prisioneros

“Hacen eso deliberadamente” manifestó Zelenski, luego de recibir restos de soldados rusos en lugar de ucranianos.

FRANCE PRESSE

El Presidente de Ucrania, Volodimir Zelenski, acusó a Rusia de intentar engañar a su país en el intercambio de prisioneros y de militares muertos acordado por ambos gobiernos, luego de que Kiev recibiera los cuerpos de 20 miembros de las tropas rusas, en lugar de los restos de soldados ucranianos que se había pactado.

“Creemos que hacen esto deliberadamente para mostrar cuántos cuerpos de ucranianos supuestamente tienen” y minimizar el número de militares rusos muertos, afirmó el mandatario ucraniano durante una conferencia de prensa.

Entre los 20 cuerpos “figura por ejemplo el de un mercenario israelí que combatía con ellos y el de un ciudadano israelí con papeles israelíes”, detalló Zelenski. “Hay incluso cuerpos con pasaportes rusos”, apuntó el Presidente de Ucrania, que acusó a Rusia de “mentir” al afirmar que entregaba únicamente restos de ucranianos.

Ambas partes, en conflicto desde la invasión rusa de Ucrania en febrero de 2022, acordaron realizar un importante canje de cuerpos de soldados durante una ronda de negociaciones a inicios de junio en Estambul.



SOLDADOS UCRANIANOS fueron devueltos como parte del intercambio de prisioneros.

Según indicó el lunes el centro ucraniano de coordinación sobre los prisioneros de guerra, Kiev ha recibido 6.057 cuerpos, pero se espera su identificación para determinar su nacionalidad y si se trata o no de militares.

El conflicto entre Rusia y Ucrania ha dejado decenas de miles de muertos en ambos bandos, tanto militares como civiles. Las autoridades de ambos países no han publicado recientemente balances de los soldados heridos o muertos en el frente.

La repatriación de cuerpos y el intercambio de prisioneros de

guerra son uno de los pocos ámbitos en los que Kiev y Moscú cooperan.

Alrededor del 20% del territorio ucraniano está actualmente ocupado por el ejército ruso, que tiene desplegados unos 695.000 soldados en el país vecino, indicó Zelenski.

El mandatario también hizo un llamado a sus socios occidentales a tomar medidas contra las empresas de sus respectivos países que siguen suministrando a la industria militar rusa, pese a las sanciones que se han impuesto para que no lo hagan.